
Compte Rendu

Assemblée Générale de la

Commission Nationale Environnement et Biologie Subaquatiques

du 23 avril 2022



Elle s’est tenu avec  :

* 18 personnes en Présentiel

* 22 personnes en Visio

La réunion fût animé par Notre Président National, Jacques Dumas 



Les Différents Thèmes Abordés

Une Equipe toujours prête à travailler !

Il faudra penser à l’avenir et rajeunir notre équipe



* Modification des différents stages 

- Les stagiaires demandent à rajouter une journée de plus 

° Avoir un stage moins intensif

° Avoir un stage plus complet

* Les 30 ans de la Commission

- Un Séminaire aux Canaries

- Plus grand partage de plongées

- Plus de convivialité

- Pris sur le budget 2023



* Nécessité de faire une refonte totale du Hors Série n° 1

- Cette nouvelle version ne pourra pas sortir de suite :

° Il est difficile de se mettre d’accord sur ce qui doit être modifié

° Le correctif, la relecture sont très longs à réaliser

- Au vu du tarif demandé pour sortir la nouvelle version :

° Il sera conseillé aux licenciés de continuer à acheter la version actuelle



* Nombreuses questions :

- A-t’on une forte demande de la part des personnes en situation d’handicap?

* Quelques pistes :

- Rappel : le Technicien assure la sécurité de la personne en situation d’handicap

- Formation possible à condition que la personne en situation d’handicap

trouve un encadrant EH1

- Doit-on modifier l’obtention du PB1 – PB2 ?

- Le formateur Bio doit-il être un EH1 ou un Technicien Bio ?

- Les mêmes questions se posent pour les Apnéistes !

- Les cadres des différentes commissions pourraient être formés à la Bio



Sujet animé par Christine Lacroix 

Retrouvez les résultats 2021

sur le site de la Commission Bio Nationale

et la page Facebook



Sujet animé par Christine Lacroix 

* Grande Déception :

- Abandon des RIPE

° Evènement trop onéreux

° Evènement ne correspondant pas au public hors Fédération

* A ce jour : 

- Activités en Régions et / ou Départements 

- Des jeux sont disponibles sur le site de la Commission Nationale

° Facilité l’activité Bio en piscine

- Stage Spécifique à Niolon

- Revenir à des Activités Nationales

* Pour l’Avenir :

- Développer le lien avec le Milieu Scolaire



Sujet animé par Jacques Dumas

* Super !

- Augmentation du nombre de photos

- Augmentation des photographes



- Convivialité / Partage au RDV

- Plongée de nuit effectué dans le port

* Les 15 ans du Site

- Frais en parti pris par le National



- Contrat de maintenance tous les 6 mois

- Site moins adapté à l’avenir et à nos besoins

* Pourquoi Une Nouvelle Version ? 

- Souci de capacité / de contenu / de connexion

- Risque de grosse panne

- Faire une sauvegarde sur disque dur ne sert à rien

- Souci de Zone Géographique

* Le Budget :

- Prévoir un budget pour les Version 1-2-3 ……

- Budget Fédéral nous permettra d’avoir une Rolls !

° Au moins 75 milles euros

* Les Solutions :

- Dons aux œuvres

- Mécénat

- Financement participatif

- Aides européennes / Accord de 3 pays européens

N’oublions pas aussi le budget pour CROMIS !



Sujet animé par Jacques Dumas

* Très bonne évolution





- Poster : 18 espèces les plus rencontrés

- Fiches : Classement par embranchement

* Les Extractions CROMIS

- Plaquette immergeable



Fondateur et Président

François SARANO Patrice BUREAU

Président d’Honneur

* Modification du Bureau 

- Travailler plus avec la FFESSM

- Ocean Academy

* Les Gros Dossiers :

- Partenariat avec les écoles (plus de 6 milles enfants)

° « Ouvrir les yeux aux enfants »

° « Etre plus présent dans les écoles, aller les chercher » 

° « On compte sur les Encadrants Fédéraux »

° « Permettre aux jeunes d’aller en milieu naturel »



* Existe-t’il une Convention entre notre Fédération et l’Education Nationale ? 

- Oui

° La Convention a été signée le 14 juin 2016 pour 4 années avec :

°° le Ministère de la ville, de la jeunesse et des sports

°° le Ministère de l’éducation nationale, de l’enseignement supérieur et de la recherche (MENESR)

°° l’Union nationale du sport scolaire (UNSS)

Questions Diverses :

° Le 24 septembre 2019 :

°° Une commission permettant de développer la pratique des activités subaquatiques pendant les créneaux UNSS

° Le 1er février 2021 :

°° Conventions signées avec le Ministère des Sports

- Retrouvez les informations sur https://ffessm.fr/actualites/partenariat-ffessm-unss

et https://ffessm.fr/actualites/ffessm-unss-conventions-signees-avec-le-ministere-des-sports 

- Prendre contact avec vos Présidents de CODEP / COREG

- Intervention de Chantal Delcausse précisant que des jeux pour les jeunes sont sur le site : https://biologie.ffessm.fr/jeux-bio

* Est-il possible de comptabiliser les « Découvertes Bio » ? 

- A voir

- On y travaille

* Différence du chiffrage du nombre de délivrances diplômes ?

https://ffessm.fr/actualites/partenariat-ffessm-unss

